
DEMOLIZIONE  E  RICOSTRUZIONE
DEL NIDO MARIELE VENTRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Consegnati  i  lavori.  Intervento  da  2.1  milioni  di  euro
ottenuti grazie al piano nazionale di ripresa e resilienza

Roseto degli Abruzzi, 22 dicembre 2023 – Il Comune di Roseto
degli Abruzzi ha annunciato oggi la consegna dei lavori per la
demolizione e la ricostruzione dell’Asilo Nido Mariele Ventre,
in via Manzoni. La consegna è avvenuta questa mattina nel
corso  di  una  conferenza  stampa  in  loco  che  ha  visto  la
presenza del Sindaco Mario Nugnes, del Vicesindaco e Assessore
ai lavori pubblici Angelo Marcone, dell’Architetto Giulia Di
Donato (in rappresentanza del Direttore dei Lavori Roberta
Lecchi) e del Geometra Dante Sereni della Ditta Mg Restauri
Srl che si occuperà dell’intervento per conto del Consorzio
Atlante che si è aggiudicato l’Appalto.

I lavori da 2.1 milioni di euro finanziati attraverso i fondi
del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) prevedono
la realizzazione di una struttura all’avanguardia, realizzata
con gli ultimi ritrovati tecnologici e capace di garantire la
massima sicurezza per bambini e insegnanti.

Un nuovo importante passo verso il rinnovamento degli edifici
scolastici comunali di Roseto che fa seguito alla consegna dei
lavori per la Mensa di Santa Petronilla e che precede l’avvio
dell’intervento (il più corposo da circa dieci milioni di
euro)  per  l’abbattimento  e  la  ricostruzione  della  Scuola
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Fedele Romani.

“Oggi  avviamo  in  modo  concreto  l’ennesimo  finanziamento
intercettato e messo a terra per il futuro della nostra città
– ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Si tratta di un asilo che
rappresenta un punto di riferimento per una città che deve
continuare a crescere e che sarà messo al passo con un’idea di
scuola  moderna.  Si  tratta  di  un  cantiere  importante  che,
comunque, non andrà ad interferire sulla viabilità e sulla
vita della zona e che permetterà di raddoppiare il numero
degli utenti che potranno usufruire del servizio portandolo
dagli attuali 30 ai futuri 60. Senza dubbio è un importante
risultato raggiunto grazie al lavoro di squadra e, per questo,
voglio ringraziare i tecnici ma anche il Vicesindaco Marcone e
l’Assessore Luciani che in tandem stanno portando avanti tanti
interventi  sulle  nostre  strutture  scolastiche,  sia  di
manutenzione straordinaria, come quello presentato oggi, che
di manutenzione ordinaria”.

“Come Amministrazione, fin dal nostro insediamento, abbiamo
avviato la ricognizione su tutte le opere pubbliche necessarie
per rivitalizzare il tessuto urbano e i servizi della nostra
città – ha aggiunto il Vicesindaco Angelo Marcone – Sulle
scuole stiamo investendo parecchio, e lo stiamo facendo a
costo zero per la collettività rosetana. Abbiamo intercettato
per l’Asilo Mariele Ventre 2,1 milioni di euro con i quali si
procederà alla demolizione e ricostruzione della struttura che
permetterà di realizzare un edificio di ultima generazione che
andrà a fare il paio con la nuova Fedele Romani e con la Mensa
di Santa Petronilla. Si tratta di un investimento importante
per una zona centrale della nostra città alla quale sono anche
legato personalmente avendo frequentato la scuola proprio in
questo quartiere e rappresenta un importante risultato per
tutta la collettività rosetana”.

“Andremo  a  realizzare  uno  spazio  nuovo,  accogliente,
sismicamente sicuro ed energeticamente sostenibile – ha detto
l’Architetto Di Donato – Un luogo ideale dove dar vita a



percorsi  educativi  per  i  bambini.  Il  nuovo  edificio  sarà
composto da tre blocchi: uno che ospiterà la zona accoglienza
e  dedicata  ai  colloqui,  alla  cucina  e  ai  servizi  per  il
personale mentre gli altri ospiteranno le diverse sezioni.
Credo che l’ampliamento del numero d’iscritti rappresenti una
base solida sulla quale fondare lo sviluppo futuro dei bambini
di Roseto degli Abruzzi. L’edificio è stato progettato con
livelli tecnologici innovativi non solo per rispondere agli
standard  di  comfort  e  di  sicurezza  ma  anche  per  tutelare
l’ambiente  visto  che  la  sostenibilità  è  un  aspetto
fondamentale da portare avanti per pianificare il futuro della
nostra comunità”.

Il geometra Sereni ha ricordato che i lavori prenderanno il
via subito dopo le festività natalizie e la ditta avrà un anno
di  tempo  per  completare  l’intervento.  A  partire  dall’8
gennaio,  quindi,  si  partirà  con  la  demolizione  per  poi
procedere con la fase di ricostruzione.

GOLDEN  PARADE  AL  VILLAGE
OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Sabato 23 dicembre uno show luminoso per i visitatori

Città Sant’Angelo, 22 dicembre 2023. Dopo i magici momenti
vissuti con la sfilata delle Principesse D’Inverno e con i
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puffosi abbracci dei bambini e delle famiglie con Grande Puffo
e Puffetta, il fine settimana del Christmas Festival del Città
Sant’Angelo Village Outlet è pronto ad accogliere un altro
bellissimo  evento.  Sabato  23  dicembre  ci  sarà  la  Golden
Parade.  Nel  corso  della  giornata,  verranno  svolti  tre
spettacoli  che  “illumineranno”  lo  shopping:  le  eleganti
ballerine  si  esibiranno  tra  il  pubblico  presente  con
emozionanti  coreografie  sfoggiando  costumi  completamente
dorati e di grande effetto. A rendere lo show ancora più
magico, ci sarà anche un gigantesco carillon a forma di Luna
intorno  al  quale  volteggerà  un’artista  di  danza  aerea,
presentando  una  performance  con  tanti  effetti  pirotecnici.
“Volevamo regalare un momento luccicante ai nostri visitatori
–   commenta  il  Direttore  del  Città  Sant’Angelo  Villlage
Outlet,  Giuseppe  Di  Gianvincenzo  –  e  la  Golden  Parade  è
l’evento perfetto. A ridosso della Vigilia e del giorno di
Natale,  era  doveroso  realizzare  un  appuntamento  per  tutti
mentre continuerà ad esserci la Casa di Babbo Natale con il
suo  Ufficio  Postale  e  i  laboratori.  Per  noi  è  davvero
gratificante  vedere  famiglie  intere  passeggiare  nei  nostri
negozi  con  il  sorriso  e  la  spensieratezza”.  Il  Christmas
Festival  però  non  finisce  qui  perché  ci  saranno  altri
appuntamenti:

•             30 dicembre Meet&Greet con i creator Rimoldigno
e Papà Rimo

•             6 gennaio incontra la Befana

•             7 gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale
di Pocoyo

•             14 gennaio  Firma copie con i DiEFFE BROS



LA  PRIMA  EDIZIONE  DEL
CONCERTO  AZZURRO  DELLA
GUARDIA DI FINANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Le  note  solenni  della  banda  della  guardia  di  finanza
riecheggiano nel cuore antico di Roseto. Tantissime autorità e
tanti  cittadini  all’evento  organizzato  a  Montepagano  per
sostenere due associazioni del territorio

Roseto degli Abruzzi, 22 dicembre 202.Un momento storico che
ha riempito l’aria natalizia del cuore antico di Roseto con le
note solenni della Banda della Guardia di Finanza. Il tutto
nel segno della beneficenza e della solidarietà.

Grande partecipazione di autorità civili, militari, religiose
e  di  cittadini  ieri  sera  nella  Chiesa  della  Santissima
Annunziata di Montepagano per la prima edizione del “Concerto
Azzurro di Natale”. Un evento solenne organizzato, in vista
del  Natale,  dal  Comitato  Concerto  Azzurro  e  dall’ideatore
Sottotenente Giuseppe Florio, Comandate della Tenenza della
Guardia di Finanza di Roseto degli Abruzzi, con il patrocinio
del Comune di Roseto degli Abruzzi.

La serata magica e ricca di significati ha visto l’esibizione
per la prima volta in provincia di Teramo della Banda Musicale
della Guardia di Finanza diretta dal Maestro Vicedirettore,
Capitano Dario Di Coste. Ad arricchire l’evento, inoltre, è
stata la partecipazione del Coro Polifonico “Ars Vocalis” di
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Roseto degli Abruzzi che ha aperto il Concerto.

Al centro dell’iniziativa, come detto, anche la solidarietà
con  la  possibilità  per  i  presenti  di  effettuare  delle
donazioni il cui ricavato sarà devoluto in beneficenza alle
associazioni Ob.ABA e Rurabilandia. Donazioni che sono ancora
aperte  ai  seguenti  Iban:  IT15E0760115300001009261262  (per
Ob.ABA) e IT47N0306909606100000186574 (per Rurabilandia).

La serata è stata presentata da Maria Rita Piersanti e ha
visto l’esecuzione di brani di musica classica e da camera che
hanno  riecheggiato  nella  cornice  unica  dell’antica  chiesa
rosetana. Non sono mancate alcune sorprese come, ad esempio,
le tipiche canzoni natalizie. Gran finale, come d’abitudine,
con l’esecuzione dell’Inno Nazionale.

Tantissime le autorità presenti in platea accanto al Generale
di  Brigata  Germano  Caramignoli,  Comandante  Regionale  della
Guardia di Finanza e al Sindaco Mario Nugnes: il Vescovo della
Diocesi  Teramo-Atri  Lorenzo  Leuzzi,  il  Prefetto  di  Teramo
Fabrizio  Stelo;  il  Generale  della  Guardia  di  Finanza
Gioacchino Angeloni; il Capo di Stato Maggiore del Comando
Regionale della Guardia di Finanza, Generale Carmelo Azzarà;
il Colonnello Fabrizio Chirico, Comandante Provinciale della
Guardia di Finanza di Teramo; il Questore di Teramo Carmine
Soriente,  il  Questore  dell’Aquila  Enrico  De  Simone;  il
Comandante  Provinciale  dei  Carabinieri,  Tenente  Colonnello
Pasquale Saccone; il Sottotenente della Guardia di Finanza
Giuseppe Florio; la Presidente dell’Asp2 Giulia Palestini e
tanti  altri  rappresentanti  delle  Forze  dell’Ordine,
dell’Amministrazione  Comunale  di  Roseto,  degli  Enti
Provinciali,  dell’Università,  delle  Associazioni  e  delle
Scuole.

L’evento  si  è  chiuso  con  un  momento  di  convivialità
all’interno dei locali de “La Nostra Magione” dove i presenti
hanno potuto gustare il buffet realizzato dai ragazzi e dalle
ragazze della Fattoria Sociale “Rurabilandia”.



Il primo cittadino rosetano ha voluto ringraziare, a nome
dell’Amministrazione,  i  vertici  della  Guardia  di  Finanza
provinciale e locale per aver scelto Roseto degli Abruzzi per
questa importante serata. “Per noi è stato un onore ospitare a
Montepagano, e per la prima volta in provincia di Teramo, il
concerto della Banda della Guardia di Finanza – ha detto il
Sindaco  Mario  Nugnes  –  Alle  autorità  civili,  militari  e
religiose intervenute voglio esprimere la mia gratitudine per
il servizio in favore della Comunità e dell’Arte. Ma anche per
la sensibilità dimostrata in favore dell’iniziativa benefica
che ha accompagnato questo importante evento che ha unito
musica di altissimo livello con la solidarietà nei confronti
di due importanti associazioni che si impegnano costantemente
e concretamente sul nostro territorio”.

TIRRENO-ADRIATICO  59ESIMA
EDIZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Il 7 marzo farà tappa a Giulianova

Giulianova, 21 dicembre 2023. Si è tenuta questa mattina alle
12,  nel  teatro  Concordia  di  San  Benedetto  del  Tronto,  la
presentazione nazionale della 59esima edizione della Tirreno-
Adriatico che si svolgerà dal 4 al 10 marzo. Prevista per il 7
marzo  la  tappa  Arrone  –  Giulianova,  con  arrivo  in  piazza

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/21/tirreno-adriatico-59esima-edizione/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/21/tirreno-adriatico-59esima-edizione/


Belvedere.

All’appuntamento di oggi hanno partecipato il direttore della
competizione  Mauro  Vegni,  il  commissario  tecnico  della
nazionale  di  ciclismo  su  strada  Daniele  Bennati  e  i
rappresentanti  dei  comuni  interessati.  Il  Sindaco  Jwan
Costantini, presente sul palco, si è detto orgoglioso di poter
dare  supporto  ad  una  macchina  organizzativa  di  grande  
efficienza.  La  tappa  della  Tirreno-Adriatico  correrà  il  7
marzo sul circuito urbano giuliese, emozionando gli spettatori
e  costituendo  una  straordinaria  vetrina  di  promozione
internazionale.

DONATO  UN  DEFIBRILLATORE
DIDATTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Lions  Club  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna:  in  occasione
della Festa degli Auguri raccolti anche dei fondi

Vasto,  21  dicembre  2023.  È  stata  una  Festa  degli  Auguri
particolare  quella  vissuta  dal  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna seppur decimata dai malanni di stagione e
dalla  sovrapposizione  di  impegni.  Perché  il  tradizionale
appuntamento degli scambi degli auguri natalizi tra i soci del
sodalizio lionistico è stato accompagnato anche da due momenti
di servizio. Il primo è stato vissuto quando il Club ha donato
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al personale del Pronto Soccorso un defibrillatore didattico
di ultima generazione, indispensabile per simularne l’utilizzo
in  caso  di  necessità  e  che,  quindi,  servirà  appunto  da
dispositivo didattico.

L’apparecchiatura  è  passata  dalle  mani  del  presidente  del
Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna, Massimo Molino, a
quelle della Dr.ssa Francesca Marino e dell’infermiere del 118
Ciro Sperinteo, che in primis hanno inteso ringraziare la
direzione sanitaria del S. Pio nella persona della Dott.ssa
Francesca  Tana,  il  Dr.  Augusto  Sardellone  e  la  Dott.ssa
Giuliana Scuro, dirigente medico responsabile e coordinatrice
infermieristica  nel  dipartimento  di  Medicina  e  Chirurgia
d’urgenza  dell’ospedale  vastese,  per  la  disponibilità  a
prestare del personale per affiancare le iniziative del Lions
Club.

E se una Dr.ssa Marino, visibilmente contenta per la donazione
giunta in maniera inaspettata, si è dedicata a spiegare con
semplicità  ai  presenti  caratteristiche  e  modalità  di
sfruttamento  della  nuova  apparecchiatura,  Sperinteo  ha
rilevato come si tratti di ‘una dotazione estremamente utile
che  ci  consentirà  di  addestrare  adeguatamente  persone  che
potranno salvare la vita ad altre persone.’

La serata è stata caratterizzata anche da una pesca benefica
con la quale sono stati raccolti ulteriori fondi che potranno
essere utilizzati per altre attività di servizio del Lions
Club che verranno attuate a breve.

Ancora una volta abbiamo mostrato attenzione alle richieste
del  territorio  e  della  comunità  –  ha  detto  il  presidente
Molino  ricordando  la  collaborazione  con  il  personale  del
Pronto soccorso del S. Pio di Vasto avviato da qualche mese e
sulla quale si fonderanno altre iniziative – Di fronte ad una
esigenza i soci del Lions Club hanno mostrato capacità di
mettersi al servizio e dare una risposta puntuale e concreta.
E  non  solo,  perché  siamo  riusciti  anche  a  raccogliere



ulteriori  somme  da  utilizzare  per  altri  service.

CACCIA  ALL’AFFARE.  Mercatino
del Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Villa Comunale 26 e 27 dicembre 2023

Sulmona,  21  dicembre  2023.  Una  bella  novità  in  arrivo  a
Sulmona:  Caccia  all’affare  –  speciale  Natale.  Il  26  e  27
dicembre quale modo migliore di trascorrere le feste se non al
Mercatino del Vintage?

Il mercatino del vintage e non solo: abbigliamento d’epoca,
accessori,  arredo,  quadri,  elettronica  da  collezione,
ceramica, numismatica, modernariato industriale e vinili!

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  romantica  Villa  Comunale  di  Sulmona,  il
mercatino aprirà le sue porte il 26 e 27 dicembre con il
Patrocinio del Comune di Sulmona.

Caccia all’Affare è un marchio ormai conosciuto in Abruzzo
perché nasce a Pescara dove si svolge tutti i mesi alla fiera
di via Tirino e adesso, per la versione natalizia, arriva a
Sulmona con le tante proposte in vendita.
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Si parlerà di vintage, un settore di grande tendenza in questo
momento che ha anche l’obiettivo di sostenere il riuso degli
oggetti  oltre  alla  valorizzazione  delle  tradizioni  che  le
opere del passato si portano dietro. Quadri, piccolo mobilio,
accessori e abbigliamento degli anni ’50 ‘ 60 ’70, libri rari
e introvabili, bijoux d’epoca e collezionismo americano del
‘900, borse e monili della nonna, c’è veramente di tutto a
Curiosando,  per  grandi  e  piccini,  esperti  collezionisti  o
avventori alle prime armi. Il divertimento di girovagare, di
ricercare  tra  i  mercatini  una  chicca  retrò  rimane  sempre
un’occasione  di  divertimento,  di  scoperta  e  conoscenza,
un’offerta turistica diversa e accattivante per tanti, a tutte
le età!

UN  ALTRO  INTERVENTO  PER
L’EROSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Impegno dell’amministrazione per Cologna Spiaggia ribadito nel
consiglio straordinario

Roseto  degli  Abruzzi,  21  dicembre  2023.  Impegno  costante
dell’Amministrazione  Comunale  per  un  ulteriore  intervento
tempestivo contro l’erosione costiera a Cologna Spiaggia dopo
quello  da  500mila  euro  effettuato  nei  primi  mesi  di
amministrazione Nugnes che ha risolto il problema solo in una
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parte del lungomare colognese. L’obiettivo è di mettere in
campo un altro cantiere per le scogliere frangiflutti, grazie
alle risorse regionali messe a disposizione.

È questo il sunto del Consiglio Comunale straordinario di
Roseto degli Abruzzi che si è svolto ieri sera e che ha visto
la  partecipazione  del  Sottosegretario  Regionale  Umberto
D’Annuntiis,  del  Consigliere  Regionale  Sandro  Mariani,  del
Consigliere Regionale Dino Pepe da remoto e del Dirigente
Regionale Marcello D’Alberto.

L’impegno concreto è stato ribadito attraverso il voto della
delibera consiliare emendata dalla maggioranza.

“Il Consiglio è servito per ribadire che si sta facendo il
massimo per cercare di risolvere la problematica dell’erosione
non solo a Cologna Spiaggia ma anche sul resto del litorale di
Roseto degli Abruzzi, anche grazie ai buoni rapporti che la
nostra amministrazione è riuscita a costruire con la Regione –
afferma il Sindaco Mario Nugnes – Non si tratta di un problema
sorto negli ultimi due anni, ma la mia amministrazione da
subito  si  è  sentita  chiamata  a  risolverlo  interloquendo
costantemente  con  operatori  turistici  e  Regione  Abruzzo.
Bisogna dire che a novembre 2021 al nostro arrivo in Comune
c’era uno stanziamento di 500mila euro per le scogliere a
Cologna  Spiaggia  risalente  ad  aprile  per  il  quale  la
precedente  amministrazione  non  era  riuscita  neanche  ad
affidare i lavori.

Appena  insediati,  quindi,  abbiamo  accelerato  per  affidare
l’intervento  e  sanare  la  mancanza  di  chi  solo  oggi  si
risveglia  e  viene  in  Consiglio  a  gridare  allarmato  per
l’erosione in quella zona. Grazie ad un lavoro incessante, nel
marzo 2022, abbiamo quindi affidato i lavori  dando una prima,
parziale, risposta alle necessità di cittadini e balneatori
non  solo  di  Cologna.  Eravamo  consapevoli,  ovviamente,  che
quell’intervento  non  era  sufficiente  e  per  questo  abbiamo
lavorato per ottenere dalla Regione ulteriori 500mila euro



che, come ricordato dal Sottosegretario D’Annuntiis, sono già
disponibili.

Ora si dovrà cercare di completare l’iter e aprire il cantiere
nel più breve tempo possibile coscienti, però, che ci sono
degli  step  tassativi  da  seguire  come,  ad  esempio,  quelli
riguardanti  la  progettazione.  Invito  alcuni  consiglieri  di
opposizione a smettere di fare disinformazione affermando che
non è stato fatto nulla in passato e che non ci sono certezze
per i futuri interventi contro l’erosione a Cologna Spiaggia.
La verità è davanti agli occhi di tutti e racconta di un
intervento concreto già effettuato e di fondi già disponibili
per  far  partire  il  secondo.  Tutto  il  resto  è  solo  mera
strumentalizzazione politica rispetto ad un problema che noi,
a differenza di altri, stiamo cercando per la prima volta di
risolvere”.

CONTO  ALLA  ROVESCIA  per  il
Capodanno 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

La grande festa in piazza, “l’amore sempre”, piacerà ad almeno
tre  generazioni.  Bella  musica,  maxischermo  ed  animazione
d’effetto.  L’evento  presentato  oggi  in  sala  consiliare.
Ingresso gratuito.

Giulianova,  20  dicembre  2023.  È  un  Capodanno  memorabile,
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quello che Giulianova si prepara a vivere  da qui a 12 giorni.
L’evento è stato presentato questa mattina in sala consiliare,
presenti il Sindaco Jwan Costantini, l’ Assessore Marco Di
Carlo, il protagonista della kermesse Gianni Schiuma ed il
promotore Daniele Panichi.

A partire dalle 22, piazza Fosse Ardeatine si trasformerà, il
31  dicembre,  in  una  gigantesca  sala  da  ballo,  in  un
pirotecnico  contenitore  di  allegria  e  divertimento,  con
ingresso gratuito. La musica sarà di quella che piace e che
piace a tutti. Nessuno potrà sentirsi tagliato fuori. Dai
Doors ai Rolling Stones, dai Depeche Mode a Madonna, da Prince
ai gruppi emergenti. E poi anche musica italiana, con Vasco
Rossi, Marco Carta , The Kolors e molti altri. Sul palco, l’
istrionico performer  Gianni Schiuma con i suoi amici dj Remo
Mariani  e  Andreino  Abruzzesi.  L’animazione,  curata  da
un’agenzia  romana,  potrà  contare  su  un  video  wall  che
proietterà immagini e grafiche a tema. Più di una generazione
si ritroverà in piazza, coinvolta in un unico grande show, che
richiamerà  tanti  anche  da  fuori  regione.  Già  90.000
visualizzazioni  ha  registrato  sui  social  la  campagna
promozionale  di  questa  notte  a  Giulianova  dal  titolo
emblematico:  “L’  Amore  sempre”.

“La festa non deluderà – assicura lo stesso Schiuma –  Sarà
gioiosa, coinvolgente, sarà come me, giullare da 40 anni: con
ironia,  saprà far divertire, anche parlando d’amore”

“ La città ha  una grande occasione per festeggiare in piazza
l’arrivo del 2024 – spiega Di Carlo – I commercianti saranno
parte attiva dell’evento. Piccoli chioschi, inoltre, verranno
messi a disposizione degli esercenti che non gestiscono un’
attività in centro ma che non vogliono mancare al brindisi. Un
servizio di vigilanza garantirà sicurezza e serenità.”

“ Siamo più che soddisfatti dell’idea e del lavoro fatto –
sottolinea il Sindaco Costantini – Un Capodanno in piazza
così, a Giulianova, non si era mai visto. Dopo gli anni della



pandemia, servirà a spazzar via le negatività e il pessimismo.
Siete tutti invitati”.

GIULIANOVA ALTA E GIULIANOVA
LIDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Convegno in Sala Buozzi sulle vicende storiche riguardanti
Mercoledì, 20 dicembre

Giulianova, 19 dicembre 2023. Mercoledì prossimo, 20 dicembre,
alle 18:30, in Sala Buozzi a Giulianova Alta, su iniziativa
dell’Associazione Culturale Obiettivo Giulia_Nova,  si terrà
il convegno Dalla Rocca alla Marina: evoluzione di una città.

L’incontro sarà una preziosa occasione di approfondimento del
processo  storico  che  portò,  dopo  il  1863,  alla  nascita  e
quindi  allo  sviluppo  dell’attuale  Giulianova  Lido.  Di
particolare  interesse,  l’analisi  dei  suoi  rapporti  con
Giulianova  Alta  nel  corso  del  tempo,  tra  progettazioni
urbanistiche e dinamiche espansive.

Dopo il saluto del sindaco Jwan Costantini e l’introduzione di
Fabrizio Bonaduce, Presidente dell’associazione, moderati da
Sara Palladini, interverranno Ottavio Di Stanislao, direttore
emerito  dell’Archivio  di  Stato  di  Teramo,  che  parlerà  di
Giulianova tra il periodo postunitario e l’età giolittiana.
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Quindi, lo storico Sandro Galantini, dell’Istituto Abruzzese
di  Ricerche  Storiche,  illustrerà  le  vicende  urbanistiche
cittadine dal 1922 al 1940.

Conclusioni  affidate  all’assessore  ai  Lavori  pubblici
Giampiero  Di  Candido.  

FORMAGGI E BIRRE ARTIGIANALI
in degustazione per Ab Cheese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Abruzzo Airport. L’appuntamento è alle 18 al primo piano del
terminal

San Giovanni Teatino, 18 dicembre 2023. Proseguono gli eventi
natalizi organizzati all’interno di Abruzzo Airport. Dopo la
prima  serata  che  si  è  svolta  mercoledì  scorso  dedicata
all’olio extravergine di oliva, con una trentina di produttori
abruzzesi  che  hanno  portato  in  degustazione  i  loro  Evo,
mercoledì 20 dicembre si svolgerà Ab Cheese. Organizzato in
collaborazione con il ristorante Concorde, l’evento vedrà in
degustazione  i  formaggi  abruzzesi,  abbinati  alle  birre
artigianali.

Parteciperanno il Consorzio Produttori Pecorino di Farindola,
Taberna  Imperiale,  La  Mascionara,  Valle  Scannese  Gregorio
Rotolo, Caseificio Fratelli Del Mastro, La Collina di Mariù,
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Fratelli Marronaro, che porteranno all’assaggio il pecorino di
Farindola,  di  Atri,  di  Pizzoli,  il  grana  di  Pecora,  il
canestrato di Castel del Monte, i formaggi di La Mascionara di
Campotosto e di Del Mastro. In degustazione ci saranno anche
le birre di Mezzo Passo, Almond ‘22 e Birrificio Maiella.
Presenti  anche  gli  studenti  dell’istituto  alberghiero  De
Cecco.

“Con questi eventi l’Aeroporto d’Abruzzo diventa una vetrina
delle eccellenze gastronomiche della nostra regione – spiega
il vicepresidente di Saga, Alessandro D’Alonzo -. L’evento
sugli oli è stato un successo e siamo certi che anche i
prossimi  appuntamenti,  grazie  alla  qualità  dei  produttori
coinvolti, richiameranno ulteriore attenzione”.

La settimana prosegue poi giovedì mattina, con gli studenti
della scuola media del comprensivo 3 che alle 10 si esibiranno
in un concerto di Natale. A seguire, alle 11,30, si terrà la
presentazione  del  libro  “Fino  a  Te”  di  Paola  Tolone,  la
testimonianza dell’autrice, affetta da Sla, (sclerosi laterale
amiotrofica), del periodo più impegnativo della sua vita e di
come lo ha e lo sta affrontando tra forza psicologica, valori
familiari e fede.

Il cartellone eventi si chiuderà mercoledì 27 dicembre, alle
19, con Calici in Airport, l’evento, giunto alla sua seconda
edizione,  organizzato  in  collaborazione  con  Ais  Abruzzo,
l’associazione italiana sommelier. Sempre al primo piano, i
sommelier dell’associazione proporranno in degustazione i vini
della regione per un viaggio attraverso la proposta vinicola
abruzzese.  L’appuntamento  sarà  arricchito  dal  concerto  del
travolgente The Precious Gospel Singers, diretto dal maestro
Giulia Martella, che si esibirà nelle più belle canzoni di
Natale, in un repertorio classico gospel e spirituals.

Marcella Pace



CENTO ANNI DALLA NASCITA DI
PADRE SERAFINO COLANGELI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

La  Piccola  Opera  Charitas  e  la  comunità  francescana  del
Santuario  della  Madonna  dello  Splendore  ricordano  con  il
Vescovo  Leuzzi.  Il  Presidente  Rega  annuncia  l’avvio  della
richiesta  di  beatificazione  del  fondatore  della  Poc.  Il
Sindaco:  “Padre  Serafino,  capace  di  vedere  nei  piccoli
l’immensamente grande”

Giulianova, 17 dicembre 2023.  Il Presidente della Piccola
Opera Charitas Domenico Rega di Giulianova ha annunciato che
la Fondazione ha inoltrato richiesta formale al Vescovo di
Teramo- Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi, per l’avvio della fase
diocesana del processo di beatificazione di padre Serafino
Colangeli. Lo ha fatto nel corso della cerimonia che si è
tenuta  questa  mattina  nel  Santuario  della  Madonna  dello
Splendore,  organizzata  per  commemorare  il  centesimo
anniversario della nascita del compianto fondatore della Poc,
uomo di immensa fede, cultura e umanità. A ricordarlo, con il
presidente Rega,  il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il
Vescovo Leuzzi e padre Germano Di Pietro. Presenti anche il
Primo Cittadino di Roseto Mario Nugnes, il Comandante della
Compagnia Carabinieri Nicolò Morandi, il capogruppo consiliare
Paolo Vasanella, l’ex sindaco e senatore Antonio Franchi, e la
comunità francescana del santuario, retto da padre Wilson D’
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Souza.

Nel  suo  intervento,  il  Sindaco  Costantini  ha  espresso  la
riconoscenza della città a padre Serafino, un uomo che più di
tutti è stato capace di vedere nei piccoli la grandezza di
Dio. Impegno di Giulianova e dei giuliesi, quello di fare
memoria e tesoro della sua testimonianza.  Il Vescovo Leuzzi
ha insistito sulla missione vera della Piccola Opera e della
Chiesa, che è quella di promuovere, sempre e comunque, l’
Uomo. Padre Germano, che di padre Serafino ha trascritto molti
testi, ha delineato il suo francescanesimo e sottolineato la
centralità dell’ Eucarestia nella vita del frate, innamorato
di Dio, della Madonna, dei fratelli. Da Domenico Rega, un
discorso  denso  ed  articolato  sulla  personalità  di  padre
Serafino,  sullo  spirito  della  fondazione  e  sulla  grande
responsabilità che oggi la investe, quella di custodire il suo
spirito originario per consegnarlo intatto al futuro. In un
messaggio letto dallo stesso presidente, il padre provinciale 
Simone  Calvarese  ha  portato  il  suo  saluto  ed  espresso  il
personale  auspicio  che  venga  dato  a  padre  Serafino  di
percorrere il luminoso cammino del riconoscimento di santità.

Prima  della  Messa,  il  Vescovo  ha  benedetto  due  grandi  e
preziose  icone,  una  ritraente  San  Berardo,  l’altra  San
Flaviano, che saranno collocate nella cappella della struttura
assistenziale di Villa Volpe, dove già sono conservate  le
reliquie dei due santi, custodi della cristianità del nostro
territorio.

UNA  PANCHINA  INCLUSIVA  a
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Villa Pozzoni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Antonio  Fusaro  ringrazia  la  B&G,  il  Sindaco,  l’
Amministrazione,  gli  Uffici  comunali.

Giulianova, 15 dicembre 2023. È stata posizionata oggi, a
Villa Pozzoni, una panchina “inclusiva”,  una panchina pensata
perché anche chi  è in carrozzina possa prendervi posto. A
Giulianova ne erano state collocate già tre,  a testimonianza
di una particolare sensibilità dell’ Amministrazione Comunale,
delle aziende, dei cittadini.

Questa di Villa Pozzoni è stata donata dalla B&G di Tortoreto.

“Sono molto orgoglioso di aver lanciato questo progetto di
inclusione – commenta Antonio Fusaro, da anni referente per la
disabilità – La risposta del Sindaco, dell’ Amministrazione
Comunale, degli Uffici, è sempre stata pronta ed entusiasta.

Sull’inclusione  e  sull’  abbattimento  di  barriere
architettoniche, si è fatto tantissimo, ma molto resta da
fare. Stavolta si è pensato a Villa Pozzoni. Adesso, nella sua
piazza, anche le persone con disabilità possono incontrarsi e
dialogare  stando,  come  tutti  gli  altri,  seduti  ad  una
panchina.  Una  quinta  arriverà  a  Case  Di  Trento,  un’altra
ancora nel porto di Giulianova.

Ringrazio  per  la  disponibilità  –  conclude  Fusaro  –  il  
sindaco, gli assessori e  dirigenti dell’ Ufficio tecnico. Un
grazie particolare e di cuore va soprattutto a chi dona queste
panchine  inclusive  e  sposa,  con  questo,  una  causa  bella,
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giusta,  che  permette  di  recuperare  quei  valori  di
comunicazione  e  accoglienza  che  vanno  perdendosi.”

PROGETTO DEPART: due anni di
attività per l’inclusione di
migranti e rifugiati
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Anche il Comune di Avezzano e la Cooperativa Sociale Leonardo
tra i partner europei

Avezzano,  14  dicembre  2023.  Contribuire  alla  concreta
inclusione sociale dei migranti e dei rifugiati negli Stati
membri  dell’Unione  europea  affinché  possano  partecipare
attivamente  alla  vita  sociale  dei  territori  ospitanti,
facendosi portavoce dei propri bisogni. È stato questo il
principale obiettivo del progetto europeo DEPART (Developing
Effective Policies for migrants and refugees through SAT-based
policy making processes), un’iniziativa che, dal gennaio 2022
ad oggi, ha visto protagonisti anche il Comune di Avezzano e
la Cooperativa Sociale Leonardo, con sede in città.

Il progetto europeo, finanziato con il Fondo Asilo, Migrazione
e  Integrazione  e  guidato  dall’organizzazione  greca  “Greek
Forum  of  Refugees”,  ha  coinvolto  l’Italia,  la  Spagna,  la
Grecia  e  la  Bulgaria,  con  la  partecipazione  attiva  dei
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seguenti  partner  stranieri:  l’Università  Autonoma  di
Barcellona,  l’associazione  spagnola  Ascologi,  il  Comune
spagnolo di Girona, l’organizzazione non governativa “Council
of Refugee Women” della Bulgaria, il Comune di Atene e il
Distretto di Oborishte di Sofia.

Le attività di DEPART e i risultati raggiunti, grazie alla
collaborazione costante di tutte le organizzazioni coinvolte
nei  diversi  Paesi  europei,  sono  stati  presentati  questa
mattina, al termine del biennio, nella sala consiliare del
Comune di Avezzano, alla presenza dei rappresentanti di tutti
i  partner  dell’iniziativa  e  del  vicesindaco  Domenico  Di
Berardino,  intervenuto  per  un  saluto  istituzionale.
Un’attenzione particolare è stata riservata al SAT della città
marsicana, acronimo di Self Advocacy Team, quindi gruppo di
auto-advocacy. È stata proprio questa, infatti, la metodologia
scelta nel progetto per aumentare il livello di coinvolgimento
e la partecipazione consapevole dei migranti e dei rifugiati
negli organi consultivi, così da amplificare la loro voce nei
processi comunali.

La presenza di Consigli, organi consultivi dei migranti a
livello locale, regionale e nazionale, non appare, infatti,
sufficiente da sola a garantire una concreta partecipazione
dei  diretti  interessati  alla  vita  sociale  e  politica
cittadina,  dal  momento  che  sono  diverse  le  criticità
riscontrate. Tra le principali, il fatto che le soluzioni
proposte  nei  Consigli  molto  raramente  vengono  tradotte  in
azioni politiche concrete, che gli stessi Consigli non sempre
coinvolgono i beneficiari, piuttosto le Ong che lavorano con
loro,  che  le  donne  sono  scarsamente  rappresentate  o  che,
addirittura, le parti interessate, tra cui comunità ospitanti
e  decisori  politici,  non  conoscono  o  sottovalutano  le
potenzialità  dei  Consigli.

Ostacoli che i partner hanno cercato di superare, dunque,
attraverso il progetto DEPART. Tra le finalità principali del
percorso europeo, infatti, oltre alla valutazione dei processi



di policy making, con l’obiettivo di comprendere gli ostacoli
alla  rappresentanza  e  alla  partecipazione  dei  migranti  e
rifugiati, ci sono anche: l’emancipazione dei beneficiari sui
loro diritti, la sensibilizzazione dei responsabili politici e
delle istituzioni sull’elaborazione di politiche inclusive e
l’implementazione di incontri pilota di co-progettazione da
attivare dopo la fine del progetto, così da non disperdere i
risultati ottenuti.

DOCUMENTO  UNICO  DI
PROGRAMMAZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Via libera in consiglio comunale all’aggiornamento

Roseto degli Abruzzi, 14 dicembre 2023. Via libera da parte
del Consiglio Comunale di Roseto degli Abruzzi, con i voti
della sola maggioranza, alla Nota di aggiornamento al Dup. Si
tratta  di  un  passaggio  fondamentale  per  l’Amministrazione
Comunale guidata da Mario Nugnes in quanto il Dup rappresenta
uno strumento necessario per la redazione del bilancio e per
programmare obiettivi e linee strategiche di mandato.

Quello che viene fuori dalla relazione presentata dal Sindaco
Mario Nugnes durante l’illustrazione della Delibera Consiliare
è un bilancio più che positivo. Dei 183 obiettivi strategici
che l’Amministrazione si è data ad inizio mandato, infatti, 43
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risultano  essere  già  attuati,  circa  85  sono  in  fase  di
attuazione e 55 sono quelli in fieri.

Tra i diversi obiettivi già raggiunti spiccano, senza dubbio,
quelli  riguardanti  la  partecipazione;  la  riorganizzazione
dell’Ente; la collaborazione attraverso l’Ats con gli altri
Comuni  della  Costa  teramana  per  lo  sviluppo  turistico  e
l’imposta di soggiorno unica; l’implementazione dell’offerta e
dei servizi turistici, del portale Visitroseto e del brand; il
potenziamento  delle  manifestazioni  storiche;  i  maggiori
investimenti nel campo del Sociale anche grazie all’ingresso
nell’Unione dei Comuni; l’approvazione del Piano del Verde e i
lavori  pubblici  portati  a  termine  come,  ad  esempio,
l’inaugurazione  della  passeggiata  di  Montepagano,  la
riqualificazione di via Roma e la pista ciclabile di Santa
Lucia.

Tra gli obiettivi in divenire, molti dei quali già in una fase
avanzata di progettazione o di lavorazione, il Primo Cittadino
ha rimarcato come Roseto stia diventando un cantiere a cielo
aperto con circa 40 milioni di euro investiti sulle opere
pubbliche. Opere pubbliche come la nuova scuola Fedele Romani,
il  nuovo  Asilo  Mariele  Ventre  e  la  nuova  mensa  a  Santa
Petronilla realizzati con i fondi del Pnrr. Poi ancora, gli
interventi  contro  il  dissesto  idrogeologico  su  tutto  il
territorio; il progetto di riqualificazione di Villa Clemente;
la  sistemazione  dell’impianto  d’illuminazione  pubblica;  la
nuova piazza sul Lungomare; la riapertura della Villa Comunale
e l’ampliamento del cimitero del capoluogo con la concessione
di 262 nuovi loculi e 10 ossarini. Si è scelto di intervenire
anche sul patrimonio scolastico e sulle palestre: infissi ed
efficientamento a Santa Lucia e scuola Schiazza, sistemazione
dell’ex scuola elementare di Montepagano dove ad anno nuovo
tornerà  l’infanzia,  riqualificazione  della  palestra
D’Annunzio. Importanti investimenti, inoltre, anche nel campo
della digitalizzazione.

Nell’ambito della Cultura, negli ultimi due anni, sono stati



valorizzati eventi importanti come “Roseto Opera Prima” e il
“Premio di Saggistica”, ai quali si sono affiancate tante
nuove  iniziative  organizzate  anche  grazie  al  Laboratorio
“Roseto Art.Lab.”, il Premio “Il Bello Resta” e il Festival
dello Street Art. Inoltre, vengono portate avanti costanti
iniziative di sensibilizzazione conto la violenza di genere e
sono stati rilanciati eventi storici come, ad esempio, la
Mostra dei Vini.

Capitolo  a  parte  per  quanto  riguarda  le  assunzioni  di
personale per far fronte alla carenza che, purtroppo, rende
non  ottimale  le  capacità  di  performance  della  macchina
amministrativa.  Fin  dal  suo  insediamento  l’Amministrazione
Nugnes ha lavorato per avviare il percorso di rafforzamento
degli uffici attraverso nuove assunzioni riguardanti il Primo
e  Secondo  Settore,  gli  uffici  del  sociale  (dove  ora  sono
presenti tre assistenti sociali a fronte degli uffici vuoti
trovati a inizio mandato) e il Corpo di Polizia Municipale
dove,  nel  corso  dell’ultimo  anno,  sono  stati  inseriti  in
organico  quattro  agenti,  un  nuovo  Comandante  e  un
vicecomandante.

Per quanto riguarda l’Urbanistica, tra le varie cose, procede
alacremente il lavoro riguardante il Nuovo Piano Regolatore
Generale,  atteso  da  oltre  30  anni,  l’esame  del  Piano
Particolareggiato di Roseto Capoluogo e gli interventi per
evitare lo spopolamento nelle frazioni rosetane. Lavori in
corso  anche  per  la  realizzazione  del  P.E.B.A.  e  costanti
contatti con Rfi per il confronto sulle barriere acustiche e
sul restyling della stazione di Roseto. Grazie agli ottimi
rapporti  interistituzionali,  poi,  si  sta  favorendo
l’insediamento di nuove attività produttive sul territorio.

“Se alcuni Consiglieri di opposizione si ostinano a parlare di
“libro  dei  sogni”  io  penso,  al  contrario,  che  il  nostro
Documento  Unico  di  Programmazione  sia  un  “libro  della
concretezza” – afferma il Sindaco Mario Nugnes – Un atto dove
viene certificato il costante lavoro svolto fino ad ora che



sta portando, gradualmente, alla svolta che la città di Roseto
attendeva da anni. A sancirlo non sono soli i fatti e i
numeri,  che  sono  ovviamente  incontestabili,  ma  anche  la
percezione di una città che si è risvegliata, più dinamica e
pronta a cogliere le occasioni che le si presentano davanti di
volta in volta. Voglio ringraziare tutta la mia squadra per il
lavoro portato avanti in questi 24 mesi di amministrazione e
anche  gli  uffici  per  lo  spirito  di  collaborazione  e  per
l’impegno quotidiano. Tanto è stato fatto ma tanto abbiamo
ancora voglia di fare per il bene della nostra città”.

TAPPA  AD  AVEZZANO  PER  RAI
RADIO 1
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Il  conduttore  e  giornalista  Ivan  Cardia  in  città  per
l’appuntamento  quotidiano  dedicato  al  territorio

Avezzano, 13 dicembre 2023. Avezzano è stata scelta per la
diretta radiofonica su Rai Radio 1. Dopo la tappa del mese
scorso questa volta è toccato al capoluogo marsicano essere
presente all’interno del programma “Il pomeriggio di Radio 1”
condotto da Simona Arrigoni, Massimo Giraldi e Claudio De
Tommasi.

Il conduttore itinerante Ivan Cardia è arrivato in città per
conoscere  tutto  del  posto.  Una  diretta  dove  si  è  parlato
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dell’orgoglio marsicano, della grandiosità di questa città che
è stata capace di rialzarsi dopo il terremoto che la rase al
suolo.

Spazio anche al turismo, dai mercatini di Natale a tutti gli
eventi che caratterizzano il mese di dicembre, dalle bellezze
storiche e paesaggistiche alle eccellenze del territorio. Una
vera  e  propria  vetrina  radiofonica  per  disegnare
all’ascoltatore questa perla attraverso la radio. La Marsica
al  centro  dell’attenzione  a  tuttotondo.  Inoltre,  è  stato
realizzato un video per i social dove Ivan Cardia ha coinvolto
moltissime persone ognuna con una testimonianza significativa
per la valorizzazione di Avezzano. È possibile riascoltare la
puntata de “Il pomeriggio di Radio1”sull’App RaiPlay Sound.

L’ESCAVAZIONE DEI FONDALI DEL
PORTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Grazie  alle  sollecitazioni  dell’opposizione  e  del  Comitato
Porto a breve iniziano i lavori

Ortona, 13 dicembre 2023.“Nei prossimi giorni – dichiarano i
consiglieri comunali di opposizione Ilario Cocciola, Angelo Di
Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza,
Simona Rabottini, Antonio Sorgetti ed Italia Cocco – dovrebbe
essere finalmente sottoscritto il contratto di appalto per i
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lavori  di  escavazione  dei  fondali  del  Porto  di  Ortona,
finanziati  nel  2013  dalla  Giunta  Regionale  d’Abruzzo
nell’ambito del programma PAR FAS 2007-2013 con cui è stato
concesso  al  Comune  di  Ortona  (soggetto  attuatore)  un
finanziamento  di  euro  9.350.000,00.”

“Da  dicembre  2018,  quando  si  è  concluso  il  relativo
contenzioso – continuano i consiglieri comunali di opposizione
–  l’amministrazione  Canosa/Castiglione  non  ha  saputo  far
iniziare  i  lavori,  con  gravi  ripercussioni  per  l’economia
portuale  e  cittadina.  Solo  grazie  alle  nostre  continue
sollecitazioni e al monitoraggio che abbiamo avviato con il
Comitato Porto sin dallo scorso anno siamo riusciti a far
sbloccare una situazione gravemente compromessa dall’inerzia
dell’amministrazione  comunale,  incapace  di  andare  oltre
l’ordinario e la sterile propaganda elettorale.”

“Finalmente – concludono i Consiglieri comunali di opposizione
– dopo 5 anni, la prossima settimana l’impresa aggiudicataria
dei  lavori  potrà  finalmente  sottoscrivere  il  contratto  ed
iniziare i lavori. Desideriamo ringraziare il Comitato Porto
per aver condiviso con noi le attività di monitoraggio della
procedura amministrativa che hanno prodotto questo importante
risultato per la città di Ortona.” 

ABRUZZO  AIRPORT  SI  ACCENDE
con gli eventi di Natale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023
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Dal 13 al 27 dicembre, degustazioni, concerti e libri nel
terminal

San  Giovanni  Teatino,  11  dicembre  2023.  Anche  quest’anno
Abruzzo  Airport  ha  allestito  un  calendario  di  Natale  per
trascorrere  le  festività  all’interno  della  galleria.  Molti
degli appuntamenti sono strutturati in collaborazione con il
ristorante  Concorde,  al  primo  piano  della  galleria,  e
celebrano  le  eccellenze  gastronomiche  della  regione.

Si comincia mercoledì 13 dicembre alle 18 con il Gran Galà
dell’olio, un momento per degustare gli Evo della regione.
All’oro giallo d’Abruzzo si affiancheranno anche le bollicine
regionali.

Si  prosegue  mercoledì  20  dicembre  alle  18  con  Ab  Cheese.
Protagonisti saranno i formaggi abruzzesi, abbinati alle birre
artigianali della regione.

Giovedì 21 dicembre alle 10, al piano terra della galleria, si
esibiranno in un concerto di Natale i bambini del comprensivo
3 di Pescara. A seguire, alle 11:30, si terrà la presentazione
del  libro  “Fino  a  Te”  di  Paola  Tolone,  la  testimonianza
dell’autrice, affetta da Sla, (sclerosi laterale amiotrofica),
del periodo più impegnativo della sua vita e di come lo ha e
lo sta affrontando tra forza psicologica, valori familiari e
fede.

Mercoledì 27 dicembre, alle 18, torna per il secondo anno
Calici in Airport, l’evento organizzato in collaborazione con
Ais  Abruzzo,  l’associazione  italiana  sommelier.  Sempre  al
primo  piano,  i  sommelier  dell’associazione  proporranno  in



degustazione i vini della regione per un viaggio attraverso la
proposta  vinicola  abruzzese.  L’appuntamento  sarà  arricchito
dal  concerto  del  travolgente  The  Precious  Gospel  Singers,
diretto dal maestro Giulia Martella che si esibirà nelle più
belle canzoni di Natale, in un repertorio classico gospel e
spirituals.

“Abbiamo  voluto  anche  quest’anno  organizzare  una  serie  di
appuntamenti per vivere sotto un aspetto diverso la galleria
dell’aeroporto – ha commentato il vicepresidente della Saga,
Alessandro D’Alonzo -Gran parte degli eventi vogliono essere
una vetrina delle eccellenze gastronomiche della regione per
mostrare le tante sfaccettature che il nostro Abruzzo ha da
offrire ai turisti che volano su Abruzzo Airport e scelgono la
regione per trascorrere le loro vacanze in tutte le stagioni.
Abbiamo ancora una volta coinvolto i bambini del territorio
che anche negli scorsi Natali hanno scaldato la galleria con
le loro bellissime voci. E poi abbiamo voluto dare spazio alla
presentazione del libro di Paola Tolone, che ha messo nero su
bianco tutta la forza nell’affrontare la sua grande sfida”.

MATTINATA  IN  ONORE
DELL’AERONAUTICA MILITARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Lapide piazza Dalmazia Giulianova
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Giulianova,  11  dicembre  2023.  Mattinata  in  onore  dell’
aeronautica militare iniziata con lo svelamento di una lapide
in corrispondenza del monumento ai caduti in piazza Dalmazia.
Alle  11:30  la  Messa  nella  chiesa  di  San  Gabriele,  nella
domenica che festeggia la Madonna di Loreto.

Si è conclusa con la celebrazione della Messa la mattinata che
ha  visto  lo  svelamento  e  la  benedizione  di  una  lapide
commemorativa,  posta  in  corrispondenza  del  monumento  ai
caduti,  in  piazza  Dalmazia.  La  cerimonia,  patrocinata  dal
Comune di Giulianova con il contributo di Gabriele Barcaroli,
presidente  della  sezione  di  Teramo-Giulianova
dell’associazione Arma Aeronautica, ha voluto rendere omaggio
a 5 aviatori morti durante l’ultimo conflitto mondiale.

I nomi, individuati dalle ricerche di Walter De Berardinis,
sono quelli di Domenico Canzari, Mario Di Pietro, Alberto
Manocchia, Pierino Sponcichetti ed Ercole Buccella.

Erano  presenti  il  Sindaco  Jwan  Costantini,  il  Vicesindaco
Lidia Albani, il Capitano dei Carabinieri Antonio Trombetta,
il  Vicario  del  Prefetto  di  Teramo  Alberto  Di  Gaetano,  il
Presidente  dell’  Associazione  Gabriele  Barcaroli,  il
giornalista Walter De Berardinis. Ha benedetto la lapide don
Vito D’Aloiso. Nella chiesa di San Gabriele è stata esposta
una  piccola  statua  della  Madonna  di  Loreto,  patrona
dell’Aeronautica

ACCESO  IL  GRANDE  ALBERO  DI
NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023
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Tantissime persone alla cerimonia per l’inizio delle festività

Roseto degli Abruzzi, 10 dicembre 2023.  Roseto degli Abruzzi
dà il via ufficiale ai festeggiamenti del periodo natalizio e
lo fa in grande stile. Tantissime persone, ieri sera, hanno
partecipato  alla  serie  di  appuntamenti  organizzati
dall’Amministrazione Nugnes che hanno animato il centro della
città e che sono culminati con l’accensione del grande albero
luminoso realizzato in piazza della Libertà, proprio di fronte
alla stazione. In un clima magico che ha entusiasmato grandi e
piccini.

La manifestazione “Accendiamo il Natale” ha preso il via in
piazza  della  Repubblica  dove,  cittadini  e  Amministratori
Comunali guidati dal Vicesindaco Angelo Marcone, sono partiti,
accompagnati dalle note della MoBetter Band, alla volta di
piazza della Libertà.

Qui,  di  fronte  a  centinaia  di  persone,  si  è  svolta  la
cerimonia di accensione che ha visto la partecipazione del
Vicesindaco  Angelo  Marcone,  della  Presidente  del  Consiglio
Comunale  Gabriella  Recchiuti,  dell’Assessore  Annalisa
D’Elpidio,  dell’Assessore  Francesco  Luciani,  dell’Assessore
Gianni Mazzocchetti e dei Consiglieri Comunali Enio Pavone,
Toriella Iezzi, Christian Aceto, Simona Di Felice, Vincenzo
Addazii. Tutti assieme, dopo un breve discorso, hanno premuto
il  pulsante  che  ha  acceso  il  grande  albero  luminoso,
realizzato anche grazie al contributo di alcuni sponsor.

L’accensione ha dato il via libera anche alle tante altre
attività fisse che animeranno il centro della città in questi
giorni: la pista di pattinaggio sul ghiaccio in piazza della



Repubblica, il Christmas Village e il Luna Park in piazza
della Libertà.

A  vigilare  sull’evento  di  ieri  le  Forze  dell’Ordine  e  i
volontari  delle  Guardie  Ambientali,  delle  Guide  del
Borsacchio, dei Carabinieri in Pensione e della Protezione
Civile.

“Abbiamo inaugurato l’albero di Natale più imponente della
costa teramana – ha detto il Vicesindaco Marcone – Un simbolo
che abbiamo voluto donare alla città e a tutte le famiglie per
rendere  ancora  più  magico  questo  periodo.  Ringrazio
l’Assessore D’Elpidio e tutti gli amministratori che hanno
lavorato per creare un cartellone degli eventi ricco e che
andrà ad interessare tutto il territorio. Grazie allo spirito
di collaborazione il Natale 2023 sarà ancora più vivo e bello
per i cittadini di Roseto degli Abruzzi. Tengo a ringraziare
infine,  anche  a  nome  del  Sindaco  Mario  Nugnes,  gli
imprenditori e le attività commerciali che hanno contribuito
alla  realizzazione  dell’albero  e  all’installazione  delle
luminarie, un risultato raggiunto grazie al dialogo e alla
sinergia che l’Amministrazione Nugnes è riuscita a creare con
le attività produttive del territorio rosetano”.

“È una gioia vedere una Roseto animata, movimentata e gioiosa
– ha aggiunto l’Assessore D’Elpidio – Vedere una città così
viva  per  noi  è  motivo  di  orgoglio  e  soddisfazione.  Con
l’accensione  del  grande  albero  abbiamo  dato  il  via  al
cartellone degli eventi natalizi che, siamo certi, andrà a
soddisfare tutte le aspettative dei cittadini e porterà a
Roseto anche quelli dei Comuni limitrofi. Inoltre, grazie ai
tanti  eventi  organizzati,  puntiamo  a  favorire  anche  il
commercio cittadino che gioverà di certo delle tante presenze
previste.  Voglio  ringraziare,  infine,  gli  sponsor  e  le
associazioni di volontariato che, anche in questa occasione,
non hanno fatto mancare il loro prezioso supporto”.



CELEBRAZIONE DELLA MADONNA DI
LORETO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Patrona della Marina Militare e dell’ Aeronautica. Alle 10 lo
svelamento di una lapide, alle 11:30 la Messa nella chiesa di
San Gabriele

Giulianova, 10 dicembre 2023. Con il Patrocinio della Città di
Giulianova  ed  il  contributo  del  Presidente  della  sezione
Teramo-Giulianova dell’Associazione Arma Aeronautica, Gabriele
Barcaroli,  stamattina  alle  ore  10  in  piazza  Dalmazia,  in
corrispondenza del monumento ai caduti della Marina Militare e
dell’Aeronautica,  verrà  svelata  una  lapide  dedicata  a  5
aviatori  morti  durante  l’ultimo  conflitto  mondiale,
individuati  grazie  alle  ricerche  storiche  di  Walter  De
Berardinis.  Domenico  Canzari,  Mario  Di  Pietro,  Alberto
Manocchia, Pierino Sponcichetti e Ercole Buccella: questi i
nomi  dei  caduti,  che  si  affiancheranno  ai  due  esistenti,
quelli di Francesco Bargagna e Ernesto Marinucci.

La  cerimonia  si  svolge  in  occasione  del  Centenario  della
nascita  dell’Aeronautica  Militare  Italiana  e  della  solenne
celebrazione che si tiene ogni 10 dicembre in onore della
patrona, la Beata Vergine di Loreto.

Il programma prevede alle 10 lo svelamento della lapide ed i
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saluti istituzionali da parte del Sindaco Jwan Costantini e
del  Vicesindaco  Lidia  Albani.  Interverrà  a  seguire  il
Presidente  Gabriele  Barcaroli.

Alle  11:30,  una  Messa  sarà  celebrata  nella  Chiesa  di  San
Gabriele  durante  la  quale  resterà  esposto  un  busto  della
Madonna di Loreto di proprietà della stessa associazione.

INAUGURATI  PONTILE  E
PIATTAFORMA  PER  PERSONE  CON
DISABILITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Il Sindaco Jwan Costantini partecipa alla cerimonia. “Ogni
iniziativa  a  favore  dell’accessibilità  è  una  conquista  di
tutti, un dono alla città”.

Giulianova,  7  dicembre  2023.  Taglio  del  nastro,  questa
mattina, al porto di Giulianova. Ad essere inaugurati, la
piattaforma e lo scivolo per persone con disabilità realizzati
grazie ad un finanziamento della Regione Abruzzo.

Presenti  alla  cerimonia,  il  Sindaco  Jwan  Costantini,
l’assessore regionale Pietro Quaresimale, il sottosegretario
Umberto  D’  Annuntiis,  il  consigliere  regionale  Federica
Rompicapo, il  Comandante della Guardia Costiera Tenente di
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Vascello Alessio Fiorentino, il Presidente dell’ ente Porto
Valentino Fabrizio Ferrante, il direttore Fabio Di Serafino.
Con loro, Antonio Fusaro e Iwan Piccioni, entrambi in prima
linea, in diverso modo, nella battaglia sociale per una città
senza  barriere  architettoniche.  Ha  benedetto  le  nuove
attrezzature  don  Pasquale  Fioretti.

“Ringraziamo la Regione Abruzzo – ha detto il Sindaco – nelle
persone degli amministratori presenti. Grazie anche all’ ente
Porto, alla Guardia Costiera e a quanti si sono spesi per
rendere possibile queste nuove dotazioni. Da oggi, tutte le
persone  con  disabilità,  compresi  i  ragazzi  che  vorranno
avvicinarsi alla vela e alla canoa, potranno accedere allo
specchio acqueo. Ogni iniziativa a favore dell’accessibilità è
una conquista di tutti, un dono alla città”.

LA  GRANDE  FESTA  DELL’OTTO
DICEMBRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Appuntamento a partire dalle 17 in piazza della repubblica e
in piazza della libertà

Roseto degli Abruzzi, 7 dicembre 2023. Il Natale di Roseto
degli Abruzzi si accende ufficialmente con la grande festa
che,  come  da  tradizione,  si  svolgerà  nella  serata  dell’8
dicembre lungo le vie del centro cittadino.
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L’evento  “Accendiamo  il  Natale”  rappresenta  un’occasione
imperdibile per immergersi nell’atmosfera natalizia e godersi
una serata di festa con amici e familiari. Una festa che
inizierà alle ore 17 in piazza della Repubblica con l’apertura
della pista di pattinaggio, dove grandi e piccini potranno
divertirsi pattinando sulla pista ghiacciata fino al prossimo
10 gennaio.

A seguire, in piazza della Libertà, si terrà l’apertura del
Christmas Village, uno spazio speciale dove sarà possibile
divertirsi  con  la  casa  gonfiabile,  i  pacchi  regalo  e  le
caramelle giganti, il trono di Babbo Natale, l’angolo delle
letterine degli Elfi, i laboratori, l’animazione e il trucca-
bimbi.

Ma  il  momento  più  atteso  della  serata  sarà  senza  dubbio
l’accensione  del  grande  albero  illuminato,  che  creerà
un’atmosfera magica e suggestiva in piazza della Libertà. Il
tutto sarà accompagnato dalla musica della MoBetter Band, che
renderà l’ambiente ancora più coinvolgente e festoso.

“Sarà una serata unica ed entusiasmante alla quale invitiamo
tutti i cittadini di Roseto e quelli delle zone limitrofe, a
prescindere dall’età – affermano il Sindaco Mario Nugnes e
l’Assessore agli Eventi Annalisa D’Elpidio – Un’occasione per
vivere pienamente lo spirito del Natale e per scoprire le
tante  attività  che  animeranno  il  centro  città  e  tutto  il
territorio.  Con  l’accensione  del  grande  albero  daremo
ufficialmente  il  via  alle  manifestazioni  contenute  nel
ricchissimo cartellone organizzato per queste festività. Un
cartellone che andrà a coinvolgere diversi ambiti: cultura,
sport, intrattenimento, musica, tradizioni con una particolare
attenzione ai bambini e alle famiglie”.



LE STAGIONI DELLA VITA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Grande successo per il concerto multimediale. A gennaio la
Masterclass di canto del soprano Carmen Petrocelli

Lanciano, 7 dicembre 2023.  Dopo il successo dello spettacolo 
“Le stagioni della vita, una riflessione in musica sulla vita
e la sua meravigliosa essenza”, che si è tenuto al teatro
comunale  “F.  Fenaroli”  di  Lanciano  (Ch)  sabato  scorso,
l’associazione Anxos – Charlie’s Angels,  in collaborazione
con la Compagnia Chez Arts, annuncia la masterclass di canto
che si terrà a Lanciano a gennaio, per la quale sono già
aperte le iscrizioni. Un incontro seminario dedicato al canto
e  alle  sue  meravigliose  sfaccettature,  tenuto  dal  soprano
Carmen Petrocelli che, dopo aver portato in  scena nella città
frentana il concerto multimediale di sabato, tornerà con la
nuova proposta.

“Il grande calore che il territorio e la sua gente mi ha
riservato,  mi  ha  portato  a  scegliere  Lanciano  per  una
masterclass aperta agli studenti e appassionati di canto, ma
anche a tutti coloro che vorranno semplicemente ascoltare gli
argomenti  dell’incontro”,  spiega  il  soprano.  Interprete
raffinata  e  versatile,  musicologa  e  ideatrice  di  molti
progetti musicali di successo, Carmen Petrocelli  ha cantato
musica  contemporanea,  barocca  e  opera  lirica  in  Italia  e
all’estero collaborando con direttori e artisti quali Franco
Zeffirelli,  Ennio  Morricone,  Andrea  Morricone,  Pier  Luigi
Pizzi,  Placido  Domingo,  Massimiliano  Stefanelli,  Hirofumi
Yoshida, Giorgio Bernasconi, Pietro Borgonovo. La masterclass
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avrà  come  argomento  la  voce  e  le  sue  mille  sfumature  e
tratterà  gli  aspetti  tecnici  legati  al  canto  ma  anche
curiosità sulla voce e sui momenti che precedono le esibizioni
dal vivo. “L’incontro sarà una chiacchierata con le persone
presenti – spiega Carmen -, potranno partecipare all’incontro
non solo studenti di canto ma anche coloro che hanno curiosità
di sapere qualcosa in più su questo splendido e affascinante
mondo”.

Un’idea innovativa che segue il concetto proposto dal concerto
multimediale “Le stagioni della vita”, che è andato in scena
al Fenaroli sabato scorso, e che ha coinvolto il numeroso
pubblico presente con l’aiuto di immagini e video art che
hanno  portato  gli  spettatori  a  sentire  e  percepire  il
messaggio dello spettacolo con gli occhi, non solo con le
orecchie. “L’accoglienza da parte del pubblico è stata molto
partecipata  e  calorosa  –  commenta  l’ideatrice  Carmen
Petrocelli – abbiamo avuto un bellissimo riscontro e la cosa
più importante è che chi ha assistito al concerto si sia posto
una  domanda.  Ed  era  proprio  questo  l’obiettivo  dello
spettacolo, ovvero aprire delle porte di riflessione e porsi
degli interrogativi sul senso della vita”.

Il coinvolgente ed emozionante connubio di musica raffinata
operistica e da camera di autori tra cui R. Strauss, Fauré,
Morricone, è stato magistralmente eseguito dal duo  Carmen
Petrocelli  (soprano)  e   Rosa  Rita  Lapresentazione
(pianoforte). Un sodalizio artistico, quello tra Carmen e Rosa
Rita, che si è espresso sul palco del Fenaroli nella sintonia
tra voce e pianoforte. Il programma musicale è nato infatti da
una scelta condivisa delle due artiste e si è tradotto nella
perfetta  e  complice  interazione  tra  pianoforte  e  voce,
entrambi elementi protagonisti dello spettacolo. La narrazione
è stata affidata alla voce dell’attore Tommy Oliva, che ha
interpretato  versi  di  autori  come  Moustaki,  Ofterdingen,
Hesse, arricchendo un’esibizione raffinata e appassionante che
ha catturato l’attenzione dei presenti che hanno avuto la



possibilità  di  compiere  un  viaggio  di  sessanta  minuti
accompagnati  da  note,  canti,  versi,  immagini  e  colori.

“Uno spettacolo che è stato un fiore all’occhiello tra gli
eventi  – ha commentato sul palco l’assessore alla Cultura del
Comune  di  Lanciano  Danilo  Ranieri  -.  Ringrazio  gli
organizzatori  e  Tommy  Oliva  che  mi  ha  proposto  questa
iniziativa, che il nostro assessorato ha patrocinato. È stato
un  concerto  dell’anima,  che  attraverso  la  musicalità,  la
gestualità  degli  interpreti  e  le  immagini  a  corredo,  ha
raccontato  stagioni della vita, attraverso l’anima”.

LA  VILLA  COMUNALE  RIAPRE  I
BATTENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Nel  ricordo  di  Flavia  Di  Bonaventura  riapre  dal  7  al  10
dicembre la mostra conclusiva del progetto “il bello resta”

Roseto degli Abruzzi, 6 dicembre 2023. La Villa Comunale di
Roseto degli Abruzzi riapre i battenti, dal 7 al 10 dicembre,
per fare da cornice alla mostra finale del concorso artistico
“Il  Bello  Resta”,  dedicato  alla  memoria  di  Flavia  Di
Bonaventura, la giovane rosetana scomparsa in un incidente
stradale nell’estate dello scorso anno.

Il concorso, promosso dal Comune di Roseto degli Abruzzi, dal
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Tavolo delle Politiche Giovanili, dal Collettivo “Art.Lab”,
dagli amici di Flavia e dall’Associazione “Celommi dal 1851”,
con il sostegno della Fondazione Tercas e del Lions Club di
Roseto,  ha  coinvolto  numerosi  artisti  e  appassionati  di
fotografia e pittura che hanno partecipato all’estemporanea
che si è svolta in estate nel centro della città e al concorso
fotografico  che  ha  premiato  le  immagini  più  belle  e
significative.  La  mostra,  che  aprirà  i  battenti  con  il
vernissage che si svolgerà il 7 dicembre alle ore 19, esporrà
tutte le opere in concorso e le fotografie finaliste in una
location suggestiva e temporaneamente riaperta al pubblico per
l’occasione. Un ulteriore modo per celebrare il talento e la
sensibilità di Flavia, che sapeva trasformare in arte ciò che
vedeva con i suoi occhi.

La mostra sarà visitabile dall’8 al 10 dicembre dalle ore 10
alle ore 12 e dalle ore 16 alle ore 19.

L’esposizione è stata presentata questa mattina in conferenza
stampa  che  si  è  tenuta  Sala  Consiliare  alla  presenza  dei
genitori di Flavia e che ha visto gli interventi del Sindaco
Mario Nugnes, dell’Assessore alla Cultura Francesco Luciani,
del  Consigliere  Comunale  Christian  Aceto  e  del  Direttore
Artistico e Curatore della mostra Bruno Cerasi.

“Si tratta di un evento che guarda verso il bello con emozione
e con commozione nel ricordo di Flavia – ha detto il Sindaco
Mario Nugnes – Una mostra che affonda le radici nella scorsa
estate e che abbiamo voluto concludere inserendo l’atto finale
nel programma delle manifestazioni natalizie portando le opere
realizzate in uno dei luoghi più belli e significativi della
nostra città. Un ulteriore modo per rendere omaggio a Flavia e
per  ringraziarla  dell’enorme  eredità  che  ci  ha  lasciato.
Voglio  ringraziare  in  primo  luogo  la  sua  famiglia  che  ha
deciso di vivere con dignità una mancanza che cerchiamo di
trasformare  in  opportunità  per  i  nostri  ragazzi.  Voglio
ringraziare poi l’Assessore Luciani che lavora quotidianamente
per dare la possibilità ai nostri giovani di esprimersi e,



allo  stesso  tempo,  Bruno  Cerasi  e  “Roseto  Art.Lab.”  e  il
Tavolo  delle  Politiche  Giovanili  per  il  fondamentale  e
concreto contributo”.

“La mancanza di Flavia è ancora forte e pesa sulle vite di
tutti noi – ha aggiunto l’Assessore Francesco Luciani – “Il
Bello Resta” è un evento che nessuno di noi avrebbe voluto
realizzare, perché figlio di un lutto, ma allo stesso tempo
rappresenta la risposta più bella che gli amici e tutta la
comunità hanno saputo dare in un momento difficile: unendo
arte,  cultura  e  mondo  giovanile  ai  valori  che  Flavia  è
riuscita  a  rappresentare.  Un  giusto  omaggio  che  abbiamo
ritenuto  opportuno  organizzare  all’interno  della  Villa
Comunale che rappresenta uno dei luoghi simbolo della nostra
città, molto caro alla famiglia di Flavia, e che deve tornare
ad essere uno spazio a disposizione della nostra comunità.
Ringrazio, ovviamente, la famiglia e gli amici di Flavia per
il  costante  sostegno  all’iniziativa  e,  allo  stesso  tempo,
ringrazio  il  Tavolo  delle  Politiche  giovanili  per  il
contributo e Bruno Cerasi per l’encomiabile lavoro che sta
portando avanti in questi giorni. Sono certo che la mostra
sarà solo una nuova tappa del percorso de “Il Bello Resta”. Un
percorso  che  proseguirà  anche  nei  prossimi  anni  con  il
contributo di tutti e nel ricordo di Flavia”. 

Bruno Cerasi ha ricordato il percorso iniziato lo scorso 29
luglio  con  l’estemporanea  di  pittura  alla  quale  hanno
partecipato una quarantina di artisti. “Parallelamente – ha
affermato – si è svolto il contest fotografico online al quale
hanno partecipato quasi cento persone da tutta Italia. Le
opere d’arte saranno in mostra nella sala grande della Villa
Comunale mentre, le 14 foto finaliste, saranno esposte nella
sala  più  piccola.  Inoltre,  sarà  proiettato  un  video  di  5
minuti che racconta l’esperienza del 29 e 30 luglio e che
prova a descrivere le emozioni vissuta durante quella serata.
L’arte  non  è  esprimersi  solo  attraverso  la  tecnica  ma
soprattutto  un  modo  per  far  uscire  i  nostri  pensieri,  le



nostre sensazioni, le nostre passioni e i nostri sentimenti.
Ed  è  grazie  all’arte  che  riusciamo  a  ricordare  e  a  far
ricordare Flavia”.

“Si  tratta  della  dovuta  conclusione  di  una  bella
manifestazione che è andata ben oltre le aspettative – ha
concluso  il  Consigliere  Christian  Aceto  –  Ringrazio  la
famiglia per il costante sostegno e per l’impulso a questa
iniziativa alla quale, anche come Tavolo per la Politiche
Giovanili, abbiamo voluto dare il nostro sostegno e il nostro
contributo fattivo”.

LUCILLA,  LA  RAMBLA  E
LABORATORI  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Arriva una delle YouTuber più amate dai piccolini, poi artisti
spagnoli al Village Outlet

Città Sant’Angelo, 5 dicembre 2023. Magia, danza e colori
nella  domenica  del  3  dicembre  scorso,  grazie  allo  show
mozzafiato di “Visionair – Aerial Dance”. Tantissima gente ad
ammirare le evoluzioni di grandi performer giunti al Città
Sant’Angelo Village Outlet. Ma il Christmas Festival è appena
entrato nel vivo e il prossimo fine settimana sarà pieno di
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appuntamenti.

Venerdì  8  dicembre,  infatti  ci  sarà  l’apertura  sia  della
magica casa in cui incontrare Babbo Natale ed il suo elfo,
sia  dei laboratori creativi  “L’Ufficio Postale di Santa
Claus”: le attività dedicate ai più piccoli proseguiranno per
tutto il periodo delle festività. Sabato 9, invece, ci sarà il
“Lucilla show”. A partire dalle ore 16:00 la youtuber e fatina
del sole, Lucilla, farà cantare, ballare e scatenare i piccoli
fan e le loro famiglie. Lucilla vanta oltre 366.000 iscritti
su YouTube, più di 297 milioni di visualizzazioni, 25.794
amici su Facebook e 23.800 follower su Instagram.

Tutti si lasciano trasportare dalla sua irresistibile baby
dance  sulle  note  di  “Tutti  gli  animali”  –  49  milioni  di
visualizzazioni – fino a quelle di “L’Unicorno” e “Una bella
colazione”. Uno spettacolo imperdibile, con ingresso gratuito.
Domenica 10 dicembre, invece, direttamente da La Rambla di
Barcellona,  arrivano gli artisti di strada che ogni giorno
animano uno dei luoghi più emblematici della città iberica:
vivace  e  originale,  animata  da  caffè,  bancarelle  e
naturalmente  buskers.  Per  la  prima  volta  in  esclusiva  in
Italia, sul palcoscenico di Città Sant’Angelo Village Outlet a
partire dalle ore 11:00, 9 mimi figuranti coinvolgeranno tutti
in  un’esperienza  unica,  social  e  “instagrammabile”:  i
visitatori  potranno  scattare  foto  e  selfie  con  queste
incredibili  statue  viventi  da  condividere  sui  social.  Il
Christamas Festival proseguirà, poi con altri eventi:

•                                                       16
dicembre  Parata delle Principesse d’Inverno

•                                                       17
dicembre Meet&Greet con le Mascotte ufficiali de I Puffi

•                                                       23
dicembre Golden Parade

•                                                       30



dicembre Meet&Greet con i creator Rimoldigno e Papà Rimo

•                                                       6
gennaio incontra la Befana

•                                                       7
gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale di Pocoyo

•                                                       14
gennaio  Firmacopie con i DiEFFE BROS

Grande soddisfazione per il Direttore del Città Sant’Angelo
Village  Outlet,  Giuseppe  Di  Gianvincenzo:  “L’evento  di
Visionair  è  stato  meraviglioso  e  magico.  Questo  fine
settimana, però, i più piccolini e le loro famiglie saranno a
contatto con grandi artisti. Lucilla è una vera e propria
icona delle ultime generazioni e sarà a disposizione per uno
show  indimenticabile.  Domenica  10,  invece,  apprezzeremo  e
rimarremo estasiati dalla bravura degli Artisti de La Rambla.
Siamo entrati nel vivo dello spirito natalizio anche grazie
all’apertura della casa di Babbo Natale e dei laboratori per
bambini. Il nostro intento è quello di permettere uno shopping
rilassato a tutte le famiglie che verranno a trovarci”.

ARRIVA L’APERITIVO MARSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Un modo spiritoso e friendly per promuovere l’immagine del
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territorio. Un’idea originale per valorizzare le eccellenze
della Marsica grazie alla creatività dei barman locali

Avezzano,  5  dicembre  2023.  Marsicaland  non  si  ferma  e  si
prepara per le nuove tappe alla scoperta delle prelibatezze
del  territorio.  Archiviato  il  successo  del  mercato  della
terra, iniziativa che ha richiamato oltre 45 standisti in
piazza Risorgimento con i loro prodotti e centinaia di curiosi
a  scoprirli,  il  direttore  scientifico,  Ernesto  Di  Renzo,
docente di Antropologia del Gusto e Antropologia dei patrimoni
culturali presso l’Università di Tor Vergata e il direttore
artistico, Giuliano Montaldi, si sono messi al lavoro per
lanciare  il  nuovo  appuntamenti  del  festival  diffuso
dell’agroalimentare.  In  agenda  c’è  già  l’Aperitivo  Marso,
un’idea singolare per valorizzare le eccellenze della Marsica
grazie alla creatività dei barman.

Ideato dalle associazioni di categoria con il supporto del
Comune  di  Avezzano,  della  Regione  Abruzzo,  in  particolare
l’assessorato all’Agricoltura, attraverso il braccio operativo
dell’Arap, della Provincia dell’Aquila, del Gal Marsica, del
Patto Territoriale della Marsica, del Consorzio di Tutela Igp
Patata  del  Fucino,  Marsicaland  si  vuole  aprire  alla
partecipazione  di  appassionati,  curiosi  e  famiglie,
coinvolgendo  in  primis  le  attività  territoriali  .

Grazie all’Aperitivo Marso si andranno a coinvolgere anche i
più giovani, che potranno scoprire i prodotti del comparto
agroalimentare a suon di brindisi. Un vero e proprio concorso
aperto a tutti i barman locali (le cui modalità saranno rese
note nelle prossime settimane), grazie al quale sarà promossa
la Marsica e i frutti della sua terra.

“Il  progetto  nell’intento  di  rendere  il  comparto
agroalimentare il propulsore di un nuovo modello di sviluppo
locale all’insegna della sostenibilità ambientale, sociale ed
economica, mira a promuovere le peculiarità enogastronomiche,
artistico-architettoniche,  paesaggistiche,  ambientali  e



culturali  dell’intero  territorio  marsicano  al  fine  di
proporle   come  obiettivo  di  una  attrattività  turistica
improntata all’insegna dell’autenticità e della memorabilità
dell’esperienza”, ha continuato Di Renzo, “a questo scopo il
progetto Marsicaland ritiene che il ruolo degli addetti alle
attività di somministrazione delle bevande e dei gestori dei
locali pubblici rivesta un ruolo di primissimo piano: sia in
termini  di  originalità  dell’offerta,  sia  in  termini  di
esperienza del gusto, sia in termini di ambasciatori delle
tipicità  produttive  del  territorio.  Un  territorio  che  ha
certamente molto da offrire in termini di ingredienti e di
preparati  utili  alla  mixologia  grazie  alla  disponibilità
dell’ortofrutta  locale  (finocchi,  carote,  pomodori,  mele,
zafferano, lavanda, mandorle, noci) e al grande repertorio di
biodiversità  vegetale  (more,  lamponi,  fragoline,  prunus,
biancospino, ruta, timo, santoreggia) con cui supportare la
preparazione  di  cocktail  e  aperitivi  iconici  utili  a
instillare  un  senso  condiviso  della  marsicanità.  Un  senso
ludico, giovanile, friendly, da pensarsi e da shakerarsi in un
mixing tin”.

Ciò che il progetto Marsicaland si propone di fare, quindi, è
quello  rilanciare  l’immagine  territoriale  anche  a  fini
turistico-vacanzieri e coinvolgere gli addetti del comparto
connesso  alla  somministrazione  delle  bevande  (snack  bar,
discoteche, chioschi, caffetterie, wine bar) nella creazione
di un cocktail da candidare ad aperitivo icona della Marsica,
con cui promuovere e veicolare l’immagine del suo territorio.

“L’aperitivo marso dovrà contenere materie prime collegabili
alle tipicità locali”, ha concluso Di Renzo, “e potrà trarre
creativamente  ispirazione  da  elementi  della  storia,  della
cultura,  delle  consuetudini  produttive  comuni  all’intero
territorio marsicano. Dovrà, inoltre, realizzarsi secondo una
specifica dosatura e composizione degli ingredienti che sarà
definita nell’apposito regolamento, di cui si darà specifica
conoscenza”.



BANDIERA AZZURRA FIDAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

L’ex  campione  olimpico  Maurizio  Damilano  la  consegna  al
Sindaco Jwan Costantini. Presenti il consigliere con delega
allo Sport Livio Persiani, il Presidente di Ecologica G Gigi
Chiodi, il tesserato Maurizio Pizzuti

Giulianova, 2 dicembre 2023. Ai vessilli già detenuti dal
Comune di Giulianova, si è aggiunto questa mattina quello
assegnato dalla Federazione italiana di Atletica Leggera. La
Bandiera  azzurra  Fidal  è  arrivata  infatti  oggi  in  sala
consiliare, grazie all’adesione dell’ Amministrazione Comunale
alla proposta della Federazione e di Anci. Per ottenere il
riconoscimento è stato necessario  individuare un percorso,
rendendolo riconoscibile da appositi cartelli, ritenuto ideale
per la camminata, la marcia o la corsa. Ha seguito l’iter il
consigliere Livio Persiani, di concerto con gli organizzatori
e con il supporto di Ecologica G.

Questa mattina, dunque, la consegna, da parte di Maurizio
Damilano (campione olimpico nel 1980, campione del mondo nel
1987 e  nel 1991 sui 20 chilometri di marcia), accompagnato
dalla moglie, signora Fernanda. Erano presenti il Sindaco Jwan
Costantini, il consigliere Livio Persiani, il Presidente di
Ecologica G Gigi Chiodi ed il tesserato Maurizio Pizzuti.

“Il progetto Bandiera Azzurra – ha spiegato Damilano- nasce
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dalla sinergia di Anci e Fidal, e da un obiettivo condiviso:
promuovere l’attività fisica non agonistica, incentivare la
popolazione,  di  ogni  fascia  d’età,  a  muoversi  a  piedi,
sostenere le politiche di avviamento alla pratica sportiva. Un
percorso  opportunamente  contrassegnato  costituisce  un
incentivo al movimento, di cui anche il turista, oltre al
residente, può beneficiare”.

Il  Sindaco  Costantini  ed  il  consigliere  Persiani  hanno
espresso  soddisfazione  per  un  riconoscimento  che  premia
Giulianova, unico comune in provincia di Teramo. Da entrambi,
l’impegno a potenziare le strutture esistenti e a rendere più
agevole la mobilità  sostenibile e le buone pratiche di vita ,
in centro e in periferia.

PRESENTAZIONE DEGLI EVENTI DI
NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

In sala consiliare, questa mattina, per un programma che già
la  prossima  settimana  prenderà  avvio,  in  un  crescendo  di
proposte che vanno dalla musica al teatro, dall’animazione per
bambini agli allestimenti

Giulianova,1° dicembre 2023. Dal 16 dicembre al Primo gennaio
il Loggiato Riccardo Cerulli ospiterà la mostra “Come argilla
nelle mani- I presepi castellani nel Novecento”, iniziativa
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“di punta” del programma culturale.

L’8 dicembre, giorno dell’ Immacolata, lo spettacolo “Letter
to Santa Claus” e un’esibizione sul ghiaccio animeranno il
pomeriggio di piazza Fosse Ardeatine, mentre il grande falò
della tradizione sarà acceso, al termine della processione,
nel piazzale del santuario di Santa Maria a mare.

Tantissimi  i  concerti:  il  12  dicembre,  a  cura  del
Conservatorio Braga, il concerto di Santa Lucia, nella chiesa
della Natività; il 16 l’associazione Nota Fulgens proporrà il
concerto “Da Paganini a Piazzolla”, evento inaugurale della
mostra  nel loggiato. Il 22 , al Kursaal, un concerto Gospel.
Il jazz sarà di scena nella chiesa di San Gabriele la sera del
27; musica brasiliana, il 29, al circolo Il Nome della Rosa.
Il 31 Gianni Schiuma, in piazza Fosse Ardeatine, animerà la
notte di San Silvestro, al Lido. Le cover di Cristina D’Avena,
previste per il 6 gennaio. Non mancheranno il tradizionale
concerto di Capodanno e soprattutto il Presepe vivente in
centro storico a cura dell’ associazione Unica Stella.

Teatro, il 23 dicembre, alle 18, al Kursaal, con “Magna III”
di Kna’ Teatro.

Tanti i pomeriggi a tema per i bambini di tutte le età. Per
loro, la pista su ghiaccio in via Nazario Sauro. 40 metri per
8,  in  una  cornice  di  bellissime  strutture  di  luce,  anche
queste a tema.

” Un Natale che non punta su nomi d’effetto – ha spiegato
l’assessore Marco Di Carlo – ma che vuole creare, lungo tutte
le vacanze, un clima di festa. Quasi ogni giorno c’è un motivo
per uscire, incontrarsi, ascoltare musica, divertirsi. La luce
allieterà la permanenza ed il passeggio, in quello che vuole
essere, appunto, un Natale non d’eccessi, ma luminoso”

” Appuntamenti culturali per tutte le esigenze, i gusti, le
età  –  ha  puntualizzato  Paolo  Giorgini  –  La  varietà  e  la
preziosità sono le note distintive dei concerti e degli eventi



culturali di questo Natale 2023″

” Ringrazio gli assessori, gli uffici, le associazioni, e
quanti hanno collaborato alla stesura del calendario – ha
detto il Sindaco Jwan Costantini – Anche  quest’anno sono
state accese, come ha detto l’assessore Di Carlo, le luci
sulla  città  e  sul  Natale.  Giulianova,  ancora  una  volta,
risulta centrale, nel territorio, per contenuti e proposte”.

IL  CALENDARIO  DEGLI  EVENTI
NATALIZI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Un  mese  di  manifestazioni  dedicate  al  divertimento,  alla
cultura, alle tradizioni e ai più giovani

Roseto degli Abruzzi, 1° dicembre 2023. Un calendario degli
eventi  ricco,  variegato,  che  animerà  centro  cittadino  e
frazioni di Roseto e frutto della collaborazione tra Comune,
associazioni, cittadini e Istituzioni locali.

Il Cartellone degli eventi natalizi di Roseto degli Abruzzi è
stato presentato questa mattina in conferenza stampa nella
Sala  Consiliare  di  Palazzo  di  Città.  A  rendicontare  sul
programma, che prenderà il via il prossimo 2 dicembre per
concludersi il 10 gennaio, sono stati il Sindaco Mario Nugnes,
l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio, l’Assessore alla
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Cultura Francesco Luciani, il Consigliere Comunale Vincenzo
Addazii,  la  Consigliera  Comunale  Lorena  Mastrilli  e  la
Consigliera Comunale Toriella Iezzi.

Il  Cartellone  è  caratterizzato  da  alcune  riconferme  e  da
importanti novità ma, soprattutto, andrà a coinvolgere diversi
ambiti:  cultura,  sport,  intrattenimento,  musica,  tradizioni
con una particolare attenzione ai bambini e alle famiglie.

Tra gli eventi in programma spiccano: la Mostra Artistica “Il
Bello  Resta”,  dedicata  a  Flavia  Di  Bonaventura  e  che  si
svolgerà  dal  7  al  10  dicembre  alla  Villa  Comunale;
l’Esposizione di Pasquale Testa che si svolgerà dall’8 al 10
dicembre e dal 15 al 29 dicembre in piazza Dante; la cerimonia
di accensione del Natale che si terrà l’8 dicembre in piazza
della Repubblica e in piazza della Liberta; il Primo Concerto
Azzurro di Natale che vedrà la Banda Nazionale della Guardia
di  Finanza  esibirsi  il  20  dicembre  nella  chiesa
dell’Annunziata di Montepagano; il Tour di Babbo Natale del 22
dicembre; il Concerto di Capodanno a cura del Maestro Daniele
Falasca che si terrà il 1° gennaio a Villa Paris; “La Befana
regala ai bimbi…” che animerà piazza della Repubblica il 6
gennaio  assieme  all’esibizione  de  “Le  Ombre”.  Poi  ancora,
tante presentazioni di libri, il presepe artistico alla Villa
Comunale e l’evento “Boire Chic Christmas” in centro città il
22 dicembre.

Non  mancheranno,  ovviamente,  le  attrazioni  fisse  sul
territorio  come  la  riconfermata  Pista  di  Pattinaggio  sul
ghiaccio  in  piazza  della  Repubblica;  l’Albero  di  Natale
illuminato in piazza della Libertà dove saranno installati
anche il Luna Park e il “Christmas Village”. Inoltre, torna il
tradizionale appuntamento con le tombolate nelle frazioni e
con gli eventi organizzati dai comitati locali.

Tutte le informazioni, i dettagli e il calendario completo
sono a disposizione su www.visitroseto.it



“Con questo calendario la città di Roseto si pone un obiettivo
importante che punta ad attirare, anche in inverno, il turismo
di vicinato – ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Una giusta
aspirazione che una città come la nostra deve avere. I grandi
risultati si raggiungono solo grazie al lavoro di squadra e
ancora una volta siamo riusciti a coordinare, grazie al lavoro
degli Assessori e dei Consiglieri, tutte le belle iniziative
che il nostro territorio riesce ad esprimere. Si tratta di un
programma  ricco  di  eventi,  di  cultura  e  di  appuntamenti
istituzionali che è stato realizzato anche grazie al sostegno
del  Bim  con  cui  abbiamo  instaurato  una  proficua
collaborazione. Sono certo, quindi, che gli eventi natalizi di
Roseto degli Abruzzi diventeranno un punto di riferimento e
riusciranno  ad  attirare  i  cittadini  di  tutta  la  costa
Teramana”.

“Sono pienamente soddisfatta per aver realizzato un calendario
dedicato a tutti: giovani, famiglie e bambini – ha aggiunto
l’Assessore  D’Elpidio  –  Mi  piace  rimarcare  che  quest’anno
assisteremo all’accensione del grande albero di Natale che
sarà allestito anche grazie al contributo dei privati. Poi,
tra  le  novità,  voglio  segnalare  il  Luna  Park  e
l’organizzazione  di  eventi  che  andranno  a  rendere  vivo  e
attrattivo il centro cittadino per cercare di sostenere anche
le attività commerciali”.

L’Assessore Francesco Luciani ha rimarcato la soddisfazione
per l’impulso arrivato dalle associazioni e dai cittadini e
per gli importanti eventi culturali presenti nel cartellone.
“Su tutti – ha detto – la Mostra de “Il Bello Resta” anche
perché con essa andremo a rianimare la Villa Comunale che
merita di essere restituita alla collettività. Ringrazio tutti
coloro che hanno lavorato, soprattutto Bruno Cerasi e Tavolo
delle Politiche Giovanili, e la famiglia Di Bonaventura per la
sensibilità dimostrata rispetto alla necessità di ricordare
Flavia  attraverso  la  cultura.  Sono  felice  nel  vedere  in
calendario  anche  la  mostra  di  Pasquale  Testa  e  le



presentazioni di libri che si svolgeranno in Sala Consiliare e
a Palazzo del mare”.

Il  Consigliere  Vincenzo  Addazii  ha  sottolineato  il  grande
lavoro “che ha permesso di organizzare importanti eventi che
animeranno il nostro territorio per un mese. Sono felice per
la riconferma delle tombolate e mi piace sottolineare come le
frazioni  siano  state  molto  propositive  nella  realizzazione
degli eventi”.

“Si  tratta  di  momenti  fondamentale  che  permetteranno  alla
città di alzare l’asticella dell’interesse e della qualità –
ha aggiunto la Consigliera Lorena Mastrilli – Roseto è un
territorio enorme e per essere presenti in modo efficace serve
una relazione costante con i cittadini come sta facendo il
Consigliere  Addazii.  Voglio  rimarcare  la  bella  iniziativa
organizzata  a  Santa  Petronilla  “Aspettando  il  Natale”  con
ospite Stellina, nata dallo spirito di comunità. Un esempio
virtuoso che devono seguire anche gli altri quartieri perché
eventi come questi riportano al centro le relazioni umane
tipiche del Natale”.

“A nome di tutto il Gruppo di Fare per Roseto voglio esprimere
il  mio  apprezzamento  per  un  programma  caratterizzato  da
importanti momenti culturali che si uniscono alla solennità e
allo spirito di comunità. Ringrazio gli Assessori D’Elpidio e
Luciani per il grande lavoro fatto e il Consigliere Addazii
per aver stimolato i Consigli di Quartiere. In una società
come  quella  odierna,  sempre  in  corsa  e  per  certi  versi
superficiale, questo calendario riporta al centro l’umanità”.



LA PERDITA DI DUE GIORNATE DI
INCASSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Dicembre 2023

Poteva essere un danno economico non indifferente

Ortona,  1°  dicembre  2023.  Sono  state  l’attenzione  e  la
prontezza  di  spirito  di  un  maresciallo  della  Guardia  di
Finanza di Ortona ad evitare un danno grave al titolare del
distributore  Eni  di  via  della  Libertà.  Che  ora  vuole
ringraziare  il  militare  per  averlo  aiutato  e  protetto.

“Ci  sono  gesti   –  sottolinea  Francesco  Seccia,  titolare
dell’area di rifornimento – che vanno ben oltre lo spirito di
servizio e sono quelli che, da cittadino, mi fanno sentire al
sicuro.  Il  maresciallo  Giuseppe  Bisceglie,  in  forza  alla
Guardia di Finanza, mentre la mia attività era chiusa per la
pausa pranzo, si è fermato per fare benzina al self-service.
In quel momento non era in servizio.

Non gli è sfuggito però che lo sportello della cassaforte
sottostante  alla  colonnina  utilizzata  per  i  pagamenti  era
semplicemente  accostato,  non  chiuso.  Mi  ha  contattato
rapidamente  e  ha  atteso  sul  posto  il  mio  arrivo.  Io  ho
ricordato di aver aperto la cassaforte per un controllo, ero
convinto di averla chiusa correttamente e, invece, non lo
avevo  fatto.  C’era  il  denaro  che  avevo  incassato  in  due
giorni, una somma cospicua che ho rischiato di perdere.

Proprio  l’attenzione  del  maresciallo  Bisceglie,  la  sua
prontezza, il suo senso di responsabilità hanno salvato me e

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/01/la-perdita-di-due-giornate-di-incasso/
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la  mia  famiglia  da  un  danno  grave.  Ma  quello  che  mi  ha
maggiormente colpito è stato il garbo con cui mi è stato
vicino, la sua vicinanza in un momento per me di difficoltà. È
per  questa  ragione  che  ho  deciso  di  ringraziarlo
pubblicamente, perché il suo esempio racconta di quanto ogni
giorno anche attraverso piccoli gesti, che non bisogna mai
dare  per  scontati,  ci  sono  persone  che  pensano  sempre  ai
cittadini e alla loro sicurezza”.

Francesco Seccia


